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Meine favorisierte Lösung wäre ein Neubau hinter der Arena-NV auf dem Gelände des
Sportplatzes mit der Laufbahn. welches mit einem Verbindungssteg mit den jetzigen VIP-
Gebäude verbunden ist. Dann könnte man den Oberang und das Dach des MMS entfernen, und
nur den Unterrang mit einem einfachen/ denkmalgerechten Dach versehen.

Der Vorteil wäre, dass die Stadt ihr Stadion mit der Laufbahn behalten kann, welches mit einer
Kapazität von 10-15K die Optimale Größe für eine Deutsche Leichtathletik Meisterschaft hat,
und das der Club weiterhin die Gute Verkehrsanbindung nutzen kann.

Wie ich die Stadt und den Club aber leider kenne, wird wenn überhaut was in diese Richtung
geschieht, das MMS so umgebaut, dass es weder den Ansprüchen des Clubs noch denen der
Leichtathletik entspricht.

Somit bleibt das auch nur ein Traum meinerseits 
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